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АННОТАЦИЯ:

 

Введение. Недостаточная социально-психологическая адаптация
человека усугубляется недостатком магния (Mg2+) в организме, что
требует простой и доступной диагностики этого дефицита. Цель:
изучение компонентов социально-психологической адаптации взрослого
населения при различных рисках дефицита Mg2+ на основании SMART-
диагностики* магния в организме. Материал и методы. Обследованы 110
человек в возрасте 18-70 лет (76% обследованных были в возрасте 18-22
лет). Проведён объективный осмотр, с помощью анкеты-опросников
осуществлены SMART-диагностика обеспеченности организма магнием
и анализ уровня компонентов социально-психологической адаптации и
стрессоустойчивости. Для статистического анализа применены критерии
χ2 Пирсона, Манна-Уитни, рассчитывали согласованные
стандартизованные остатки Хабермана. Результаты. Дефицит Mg2+
выявлен у всех респондентов, выраженный - у 42,7%. Выделены 2
группы: 1-я (n = 63) - с низким и умеренным дефицитом Mg2+, 2-я
группа (n = 47) - с выраженным дефицитом Mg2+...
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SOCIAL AND PSYCHOLOGICAL ADAPTATION AT VARIOUS LEVELS
OF RISK OF MAGNESIUM DEFICIENCY

LOBYKINA ANNA A. 1, PROSKURYAKOVA LARISA A. 2
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Introduction. In unstable world events, the problem of socio-psychological
adaptation of the population is aggravated by a lack of magnesium in the
body, which requires simplicity and accessibility of its diagnosis. Purpose: to
consider the components of socio-psychological adaptation of the adult
population at various risks of magnesium deficiency based on Smart
diagnostics of magnesium in the body. Material and methods. Smart
diagnostics of determining the body’s supply of magnesium in 110 people
aged 18 to 70 years with the analysis of the level of components of socio-
psychological adaptation and stress resistance. Two groups are selected. The
Pearson χ2 and Mann-Whitney criteria were applied for statistical analysis,
and the agreed standardized Haberman residuals were calculated. Results.
Magnesium deficiency was detected in all respondents, with 42.7% showing a
marked deficiency, while 76% were aged 18-22 years. The proportion of
overweight people with a low level of magnesium deficiency is significantly
lower (15...
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